

NUEVAS INICIATIVAS

¡Conocé nuestra biblioteca al paso!

En el primer piso de la Casa del Médico Jubilado, inauguramos un nuevo espacio pensado para compartir libros y lecturas

Hace unos meses, creamos en la Casa del Médico Jubilado una *biblioteca al paso*. Se ubica en el primer piso y dispone de ciento sesenta libros en nuestro catálogo, producto de las **donaciones generosas** de nuestros afiliados/as, sus familiares y amigos. Tiene una sección dedicada a niños y adolescentes.

¿Qué es una biblioteca al paso?

Es un rincón de intercambio donde dejar o llevar libros según intereses y necesidades. Un espacio comunitario que invita a la lectura, al descubrimiento y a la generosidad. Este proyecto colaborativo busca fomentar la **participación de nuestros socios/as y sus familias**, basado en el fortalecimiento del vínculo personal con la AMM a través de una actividad cultural sencilla pero significativa.



Espacio colaborativo. La biblioteca cuenta con ciento sesenta libros donados por socios/as

¿Querés colaborar?

Aceptamos donaciones de libros de distintos géneros, como cuentos, novelas, poesía, filosofía, infantiles. Si contás con ejemplares que ya leíste o que te gustaría compartir, podés acercarte a la Casa del Médico Jubilado, de lunes a viernes de 10.00 a 17.00 horas en Pacheco de Melo 2034.

¡Te esperamos con los libros abiertos!



RESIDENTES

Torneo de Ajedrez en la Casa del Médico Jubilado

Organizado por la Comisión de Residentes de la AMM, se lleva adelante la segunda edición del Torneo Interhospitalario de Ajedrez en la Casa del Médico Jubilado. La competencia se realiza el tercer sábado de cada mes. Participan diez representantes de siete hospitales, que se enfrentan primero en formato liga, todos contra todos, para luego dar paso a los *play offs*. “La idea es seguir afianzando lazos entre nosotros, entre colegas, compañeros y seguir teniendo **espacios de encuentro** por fuera del hospital”, explican desde la Comisión de Residentes.

TEATRO

Función exclusiva de Yepeto para nuestros jubilados/as

La Secretaría de Acción y Seguridad Social a cargo del Dr. Alfredo Currás, **invitó a los médicos/os jubilados a una función exclusiva** de *Yepeto*, en el Teatro Empire. La cita fue el 15 de mayo, y más de doscientos socios y acompañantes disfrutaron de este clásico de Tito Cossa, protagonizada por el actor y médico Adrián Gindín. Antes de la función, el Dr. Currás dio la bienvenida a los colegas; por su parte, al finalizar, el Dr. Gindín señaló: “Quiero expresar mi eterna gratitud a la AMM, a la conducción del Dr. Carlos Rojo y al Dr. Currás”.

